

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 320

FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 27. Oktober 1934.

## Rout zugunsten der Josefstische.

Die Aktion "St. Josefstisch zugunsten der Aermsten der Armen Wiens" wird Ende November ihre eegensreiche Tätigkeit wieder aufnehmen. Unmittelbar nach den Februarunruhen auf Anregung der Frau Bürgermeister Josefine Schmitz ins Leben gerufen, gelang es dank der Opferbereitschaft der Wiener Bevölkerung in kurzer Zeit, täglich rund 28.000 Bedürftigen ein warmes Mittagessen zu verabreichen.

Um nun weiterhin der Not der Aermsten der Armen Wiens wenigstens durch ein warmes Mittagessen steuern zu können, baderf es aller Anstrengungen, die notwendigen Mittel hiefür sicherzustellen. So findet zugunsten der Josefstische am 1. Dezember im Festsaal des Neuen Rathauses unter dem Ehrenschutz des Kardinals Dr. Innitzer und der Frau Bundeskanzler Schuschnigg ein Rout statt, an dem hervorragende Kunstkräfte mitwirken werden. An dem Empfang werden die Repräsentanten des neuen Oesterreich und die Spitzen der Gesellschaft teilnehmen.

## Vergebung von städtischen Arbeiten.

Die Magistratsabteilung 34 a (Betrieb Wasserversorgung) vergibt die Erd-, Baumeister- und Rohrlegerarbeiten für die 80/150 mm Rohrauswechslung in der Langackergasse sowie Neuverlegung von 150 mm Leitungen am Schreiberweg, Grinzingersteig und in der Wildgrube; Anbotsverhandlung 9. November, 9 Uhr. Alle Auskünfte in der genannten Abteilung.

## Strassenbahnfahrpreis zu Allerheiligen.

Am 1. November (Allerheiligen) gilt auf der Strassenbahn und Stadtbahn der Sonntagsfahrpreis. Die Frühfahrtscheine, Hin- und Rückfahrtscheine, Wochenkarten, 20 Groschen-Teilstreckenfahrtscheine für Personen, Arbeitslosen- und Fürsorgefahrtscheine, Schüleranweisungen und Schülerfreikarten sowie der Kleinzonentarif auf den Versuchsstrecken haben daher keine Gültigkeit. Hingegen gelten die Sonn- und Feiertagsfahrtscheine im Tarifgebiet I und II während der ganzen Betriebsdauer, nur muss die erste Fahrt bis 17 Uhr angetreten werden.

## Sitzungen im Rathaus.

In der kommenden Woche tritt am Dienstag um 17 Uhr der Haushaltausschuss zusammen. Die Wiener Bürgerschaft hält am selben Tag um 18 Uhr eine Sitzung ab.

## Die estnischen Sänger im Wiener Rathaus.

Die gegenwärtig in Wien gastierenden estnischen Sänger wurden heute mittags in Vertretung des Bürgermeisters von Vizebürgermeister Dr. Kresse im Rathaus empfangen. Für die Gäste dankte Präsident Ruubel in herzlichen Worten für die Begrüssung. Die estnischen Sänger seien von der Schönheit der Stadt und von der Liebenswürdigkeit der Wiener Bevölkerung begeistert und werden die herzliche Aufnahme in Wien stets in dankbarer Erinnerung bewahren. An dem Empfang nahmen der estnische Konsul Andresen, Hofrat Sperl vom Wiener Männer Gesangverein, für den Ostmärkischen Sängerbund Vorstand Saar und Senatsrat Jiresch teil.